
Era stata tra i soci della prima ora, entrò infatti nel club il 22 marzo 2001, Teresa Cadore, presentata
da Gianni Tasca, presidente Luigi Binda. Presenza importante la sua, durata per ben venti anni fino
alla sua uscita nel 2021. Lo ricordiamo per gli ultimi soci entrati nel club dopo questa data. Si è
sempre distinta per un forte  impegno di responsabilità  di imprenditrice e manager, sempre attenta
agli sviluppi e alle nuove emergenze dell'economia, ponte tra il club e la sua Bassano e il mondo del
commercio. Stasera è con noi Teresa, chiamata da Bruno Bertacco, accolta con calore dagli amici di
allora e dai nuovi soci. Siamo nella storica sala della Barchessa di Villa Rezzonico, adiacente alla
vecchia cucina. Posto non ideale, in queste fredde giornate, per vari problemi che sommati hanno
solo moltiplicato il disagio, mal celato da molti soci. Dimenticheremo il contesto di questa serata,
ma non dimenticheremo Teresa e la sua appassionata lezione:"Le sorelle Cadore chiudono,un lieto
fine dopo 70 anni». Storia di una famiglia e storia di una Bassano che non c'è più. "il commercio
cambia. La nostra è stata una storia di successo. Giusto lasciare dopo tanti anni, dopo 70 anni ci
congediamo da questa appassionata avventura che ha coinvolto dapprima i nostri genitori Vigilio e
Delfina  e  poi  anche  tutte  noi  sorelle:  Teresa,  Paola,  Anna,  Stefania.  Felici  per  l'Anniversario
importante  raggiunto.  Felici  perché  "Spazio  Rouge"  si  congeda  nel  pieno  della  sua  maturità
professionale, dopo essere stato spazio di incontro, di stile personale, di consulenza, di conoscenza e
moda ...  Il  primo sentimento è la nostalgia per tutto ciò che abbiamo vissuto e imparato: dalle
mazzette di tessuti dei campionari, con cui facevamo i vestiti alle bambole, a tutti i concetti e i
criteri base delle attività via via trasmesse dai genitori. Nostalgia per tessuti, trame, stampe, lane
purissime, ricami, sete cangianti, lini freschi, rasatelli di cotone e pizzi Sangallo... la storia della
manifattura  tessile  italiana!  Nostalgia  per  le  relazioni  umane  autentiche  che  consentivano  di
imparare  e  incontrare  imprenditori  illuminati  e  determinati  e,  insieme,  di  contribuire  così  alla
crescita  delle  aziende.  E  LA GRATITUDINE. Prima  di  tutto  per  la  nostra  Clientela  che  ci  ha
accordato  una  fiducia  sincera  e  illimitata,  ripagata  dalla  coerenza  professionale  della  nostra
famiglia. Fiducia e simpatia che anche le Clienti straniere ci hanno manifestato, per uno stile e un
approccio  tutto  italiano.  Quante  bellissime  storie.  Gratitudine  per  tutte  le  persone  che  hanno
collaborato e affiancato la famiglia Cadore dal 1954 a oggi, ognuna con la propria personalità e
impronta. Gratitudine per tutte le maestranze del settore moda che stanno dietro le quinte per il
progetto, la messa a punto, l'esecuzione: una fila lunghissima di persone che lavorano in aziende,
laboratori, uffici stile e logistica, per proporre il giusto capo in vetrina. Riconoscenza anche per noi
stesse: non è stato facile seguire le orme dei genitori. Cli studi potevano portarci in altre direzioni
ma abbiamo creduto in una storia di famiglia e voluto fare la nostra parte. Da ultimo, un sentimento
di orgoglio.  Sentiamo di aver  dato il  nostro significativo contributo alla straordinaria  storia del
commercio  della  nostra  città.  Con  questi  sentimenti  e  questo  orgoglio  ci  congediamo
definitivamente e ringraziamo tutti quanti Voi. Vi porteremo per sempre nel nostro cuore.



                                                                                                    

 
 
















































